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◇1月28日（第19回）
<報告事項>
１　議員定数の在り方について
　議員定数の現況や先進市議会の取り組
み、有識者の考え方などについて報告を
受けた。
２　特別委員会調査結果報告書について
　これまでの調査を総括し、結果を報告
書として取りまとめた。
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◇12月22日（第18回）
<報告事項>
１　国の最新動向などについて
　国の制度の検討状況や補正予算、日経
グローカルの特集「自治体電子化推進度
ランキング」で本市が全国63位、県内1位
になったことについて報告を受けた。
２　ICT施策の近況について
⑴　RPA※1などを活用した保育所申込の
申請手続きについて
⑵　NTT東日本が、東京都新宿区の
NTT「ICC」ギャラリーEで開催する
「Digital×北斎【破章】北斎VS廣重」
をサテライトミュージアムとして市役所
1階ロビーで行った実証実験（R2.12.3
～R3.2.26）について
⑶　デジタルデバイド※2解消のための取り
組みについて

※１　パソコンなどで行っている一連の作業を自
動化するソフトウェアロボット

※２　情報通信技術を利用できる者とできない
者との間に生じる格差  

<協議事項>
１　袋井市議会オンラインを活用した委員
会開催要綱について
　オンラインを活用した委員会開催の詳
細を定める要綱案について協議した。

◇2月8日（第19回）
<報告事項>
１　第3次ICT推進計画の進捗状況と令和
3年度ICT関連事業の概要について
　計画の進捗及び令和3年度のICT関連
事業の概要について報告を受けた。
２　第2次袋井市教育情報化推進計画につ
いて
　第1次袋井市教育情報化推進化計画
（H27～R5）について、ICTを取り巻く環
境が大きく変化したことに伴い、計画期
間中であるものを全面改訂し、第2次計画
（R3～R7）を策定することになったこと
について報告を受けた。

◇3月5日（第13回）
<報告事項>
１　ごみ減量化に向けた取り組み方針
（案）について
　令和2年10月に特別委員会から提出し
た意見書で、ごみ減量化施策として提案
したものに対し、次のとおり今後の取り
組み方針（案）の報告を受けた。
⑴　ごみ袋有料化に向けた市民説明会の
開催、ごみ分別の啓発活動など
➡令和3年7月より市内14カ所のコミュ
ニティセンターにおいて市民説明会を
開催
⑵　古紙のリサイクル体制を構築
⑶　生ごみ処理機等購入補助金制度の創設
⑷　草木のリサイクル
⑸　生ごみ・紙おむつのリサイクル
⑹　事業系一般廃棄物の削減
⑺　下水汚泥の民間処理、し尿汚泥の処
理方法の研究

⑻　資源ごみ・不燃ごみの収集方法の見直し
⑼　中遠クリーンセンター搬入手数料の改定
２　コロナ禍における中遠クリーンセン
ター処理量の推移について
　中遠クリーンセンター処理量の推移に
ついて報告を受けた。

特別委員会報告
　特別委員会は、市の特定の問題について、審査・調査するために設置される委員会になります。主な調査
内容をお知らせします。

報告書を議長に提出
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